



PresseClub-Gespräch mit den Fraktionschefs im Bayerischen Landtag

Beitrag

Vor genau einem Jahr einigten sich CSU und Freie Wähler auf eine schwarz-orange Koalition und wählten Markus Söder zum Ministerpräsidenten.

Nun zogen die Vorsitzenden der Landtagsparteien im PresseClub Bilanz: War das Bienen-Begehren ein harter Brocken für die CSU? Sind die Freien Wähler für die CSU ein pflegeleichter Partner? Und können sie sich gegenüber den mehr als dreimal so starken Christsozialen profilieren? Wäre es für die Grünen als zweitstärkste Fraktion doch besser gewesen, eine schwarz-grüne Koalition zu versuchen? Wie kommt die SPD damit zurecht, nach Grünen, AfD und Freien Wählern nur noch vierte Oppositionspartei zu sein? Ist die wieder in den Landtag zurückgekehrte FDP nur ein liberaler Tupfer? Und wie beeinflusst die von inneren Konflikten gebeutelte AfD das Klima im Parlament?

Über die Erfahrungen des ersten Parlamentsjahres diskutierten die Fraktionschefs Thomas Kreuzer (CSU), Ludwig Hartmann (Grüne), Florian Streibl (Freie Wähler), Horst Arnold (SPD) und Martin Hagen (FDP) .

Das Gespräch moderierte PresseClub-Vorsitzender Peter Schmalz .

Text: Presseclub München

Fotos: Egon Lippert (www.lippert-egon.de)















Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. München-Oberbayern
2. Presseclub